



2022 “Año de las y los migrantes de San Luis Potosí”



En el Municipio de Villa de Guadalupe, San Luis Potosí, en el salón de cabildo de la Presidencia Municipal, siendo las 10.00 horas del día 30 de Diciembre del año 2021, se reunieron los integrantes del Comité de Transparencia, Lep. Alejandra Vanesa Torres Vázquez Presidente, Ing. Carlos Daniel López López Coordinador, Ing. Araceli de la Rosa Ortega Secretaria Técnica, con el objetivo de llevar a cabo la Primer Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia, a fin de dar cumplimiento con la Ley General de Transparencia y Acceso a la información Pública del Estado de San Luis Potosí.

### Orden del Día

- I. Bienvenida
- II. Verificación de Quorum Legal
- III. Exposición de Motivos por el Titular de la Unidad de Transparencia
- IV. Acuerdo
- V. Mensaje de cierre de la sesión

### Desahogo del orden del día

#### I. Presentación y pase de lista.

Toma la palabra la Lep. Alejandra Torres Vázquez, Presidenta del comité para dar indicaciones que se procederá con la reunión estando todos los presentes del comité de transparencia.

#### II. Verificación del Quorum e instalación Legal de la sesión por el presidente del Comité de Transparencia.

Toma la palabra la Lep Alejandra Torres Vázquez Presidenta del Comité para una vez verificada la asistencia de los miembros del comité hace declaración de Quorum Legal y declara el inicio de la sesión siendo las 10:12 de la mañana del día 30 de Diciembre de 2021.

#### III. Exposición de Motivos por el Titular de la Unidad de Transparencia

Se les informa que en el mes de Diciembre se recibieron 2 Solicitud de información, enviadas por las siguientes personas cuyos folios y solicitudes son las siguientes:

*Carpes*

*Ramiro J. J.*

*Araceli*



2022 "Año de las y los migrantes de San Luis Potosí"



**Jose Leyva: 240476421000007**

Solicito la nomina completa del municipio, donde se indique el total de las percepciones de cada trabajador del último pago del mes de septiembre de 2021 y de los meses de octubre del 2021 y Noviembre del 2021 donde se indique

- a) Nombre del trabajador
- b) Percepción bruta
- c) Salario base
- d) Puesto
- e) Percepciones a parte del salario base

Además, solicito monto total del pago de nomina del mes de septiembre de 2021 y monto total de pago de nomina de los meses de octubre y noviembre de 2021 Todo lo anterior lo solicito en datos abiertos.

Se hace mención que dicha solicitud tenía una fecha de vencimiento para dar contestación el día 25/12/2021 la cual se contesto al correo electrónico que el solicitante dejo para recibir notificaciones, esto debido a que plataforma nunca cargo el documento para enviar por este medio, por lo cual con fundamento en el Artículo 50 de la Ley de Transparencia de Acceso a la Información Pública del Estado de San Luis Potosí se ofreció otro medio para contestar.

**Luis Fernando Leal Beltrán: 240476421000008**

A través de la presente herramienta tecnológica y en ejercicio de mi derecho de acceso a la información solicito se me proporcione un listado de compras y/o licitaciones y/o en las que hayan participado: Petra Puente Córdova y/o Juan Ramón Infante Guerrero y/o Ofelia Puente Córdova. Lo anterior se solicita desde el año 2005 a la fecha.

Así mismo y con igual temporalidad, si se tienen registradas a alguna o todas las personas previamente referidas como proveedores de la institución pública.

Se hace mención que dicha solicitud tiene vencimiento hasta el día 06/01/2021 por lo cual el departamento aun no da contestación.

Se hace mención que los sujetos están obligados a proporcionar información con fundamento en la Ley General de Transparencia y Acceso a la información Publica, Capitulo II De Las Obligaciones de Transparencia Comunes, en el articulo 70 y el articulo 71.



2022 “Año de las y los migrantes de San Luis Potosí”



**IV. Acuerdo.**

Se le encomienda al Director de la Unidad de Transparencia seguir dando contestación a cada solicitud recibida, siempre cumpliendo en los plazos que otorga la Ley de Transparencia para su contestación.

**V. Mensaje de cierre de la sesión.**

Toma la palabra la Lep. Alejandra Vanesa Torres Vázquez Presidente del comité para declarar clausurada la sesión siendo las 11 horas del día 30 de Diciembre del 2021, se levanta la presente acta para constancia, firmada por los integrantes del Comité de Transparencia.

\_\_\_\_\_  
Lep. Alejandra Vanesa Torres Vázquez.  
Presidente del comité.

\_\_\_\_\_  
Ing. Carlos Daniel López López.  
Coordinador de comité.

\_\_\_\_\_  
Ing. Araceli de la Rosa Ortega.  
Secretario técnico del comité.